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本日のプログラム 
 
点  鐘         幹事報告 

ロータリーソング          会長挨拶 

ビジター紹介      前期事業報告 

出席報告        (各委員会委員長) 

SAA 報告             ≪次週予告≫ 

諸報告               40 周年式典リハーサル  

                                       
 
 
2002～2003 年度  会長 田中 正躬    幹事 松村 仁寿 

≪例 会 場 ・ 例 会 日≫ 

〒303-0023 茨城県水海道市宝町 2790 常陽銀行水海道支店内 3F  

毎週 水曜日 12:30～13:30  ☎ 0297-22-1251 



例会報告 No.1924 12 月 11 日（水）晴れ  （司会  角田雅宣委員長） 

 

本例会でのおもな事項 

＊誕生祝        ＊40 周年全体会議    
＊会長挨拶 

 
ビジター紹介     誕生祝 お誕生日おめでとうございます。 

米山奨学生 劉 玲さん   ☆ 会  員  佐藤  仁会員 
 
諸報告 
プログラム委員会 (角田雅宣委員長) 
12月 25日の例会は、事業報告をお願い致します。各委員長さんは準備の程宜しくお願い申し上げす。 
委員長さんがお休みのときは副委員長さんが替りにお願い致します。 
１月の例会予定 
1月 1日(水) 休会   1月 8日(水)  40周年リハーサル 
1月 15日(水)は 1/18(土)へ振替 (40周年記念式典) 
1月 22日(水) 会長・幹事の後期計画 1月 29日(水)  会員卓話 
雑誌委員会 (白井 豊委員長) 
ロータリーの友のご紹介を致します。横組みの20ページ「ロータリーの特別月間」、37ページ「ブリスベー
ン」、縦組み 4 ページ「生き方の選択」、9 ページ「友愛の広場」、14 ページ「言いたい・聞きたい」ご一読
いただければと思います。 
幹事報告   （松村仁寿幹事） 
週報受理      竜ヶ崎ＲＣ、土浦南 RC、つくば学園 RC 
例会変更通知受理 竜ヶ崎 RC 12月 24日(火) 午後 6時 30分より 成田全日空ホテル 

１月７日（火） 午後 6時 30分より 松泉閣 
江戸崎 RC  1月 2日(木) 休会  

1月 9日(木) 午後 7時 川波美 
つくば学園 RC  12月 26日(木) 休会 

1月 2日(木) 休会  
土浦中央 RC  12月 18日(水) 午後 7時より ホテルマロウド筑波 

12月 25日(水) 休会、 1月 8日(水) 休会 
会長挨拶  （田中正躬会長） 

 劉 玲さん、ようこそお見えになりました。会員一同心よりご歓迎申し上げます。 

当クラブの創立 40 周年式典まで、あと一ヶ月と一週間になりました。青木実行委員長以下、着々

と準備も進んでいるようですが、本日は準備会の仕上げのミーティングとなっております、各部

門でご検討、宜しくお願い致します。 

ご承知のとおり、ロータリークラブは 1905 年に、ポール・ハリス等 4人でシカゴ市で発足しまし

た。当初は、親睦と会員の事業の発展を目的とし、親睦を保つために一人一業種制度と定例の会

合を定め、定款には、会員の事業上の利益の増進、社交クラブとしての親睦に関する事項などで

定められておりました。会員同士の積極的な商取引と原価提供を原則にした物質的相互扶助が   



例会報告 No.1925 12 月 19 日（木）  (司会  北村 陽太郎会員) 

 

会長挨拶  （田中正躬会長） 

 本日は師走のご多用中のところ、水海道ロータリークラブの忘年会に多数のご出席をいただき有難う
御座います。また、準備万端整えて下さった親睦委員会の皆さんを始め、関係者の皆さん大変ご苦労

様でした。 
 昨年度の北村ガバナー年度は、水海道ロータリークラブにとって、嘗てない試練の年でした。地区大

会をはじめ、各種大会、会合の主催行事が目白押しにありました。これらを、小島会長の見事な指導

力と、会員の強固な結束によって全てを大成功に終わらせ「水海道クラブは素晴らしい」と、他クラブか

ら高い評価をされております。本日は 2002年の忘年会ですが、前半 6 ヶ月は北村ガバナー、小島会
長年度であったことを忘れてはなりません。このお二方をはじめ、会員の皆さんに深く感謝申し上げま

す。 
 私が会長をお受けした時に、北村ガバナー年度に見せた、あの情熱とエネルギーを引き続きお願い

したいと申し上げました。ライラ・セミナーでは主催クラブとしての面目を十分に保ちましたし、片岡ガバ

ナーの公式訪問ではお褒めの言葉も戴きました。あと 1 ヶ月足らずで 40 周年記念式典を迎えます。
本当に、我が水海道ロータリークラブは素晴らしく、今回も青木実行委員長を中心に、着々と準備が進

められております。水海道ロータリークラブは 1963年 9月 25日に創立されたので、厳密には来年の
後半、島田会長年度に 40周年を迎えるわけですが、私が第 40代目の会長ということで、私の年度に
周年行事を行う事になったものと思われます。面倒な事は言わず、与えられた仕事を精一杯頑張って

やりたいと考えています。 
 私は、忘年会とは、その年の嫌な事、辛かった事等を忘れるのは勿論ですが、来るべき年を希望を

持って迎える、望む年の会、望年会とも思っています。本当に皆さん、来年も「慈愛の種を」沢山、広く

播けるように頑張りましょう。引き続きどうぞ宜しくお願い申し上げます。 
 

  

 



 

            
 
 
 
 
 

 

 
 
  
 
 
 
 

 
 


